



Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

82 m²

Réf. 1302

1 195 000 €

Paris 3Eme

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 3e - Quartier des Archives - Exclusivité Idéalement situé au cœur du très recherché quartier des Archives, entre le musée Picasso et la Place des Vosges, cet élégant appartement occupe le quatrième et dernier étage d'un bel immeuble ancien parfaitement entretenu. D'une superficie de 78,47 m² loi Carrez (82,80 m² au sol), ce bien entièrement rénové en 2024 séduit par ses beaux volumes, sa luminosité et son atmosphère résolument parisienne. Les poutres apparentes, la belle hauteur sous plafond et les vues sur les toits du Marais confèrent à l'ensemble un charme rare. Traversant, ...

Paris 3rd District - Archives Quarter - Exclusive Listing Ideally located in the heart of the highly sought-after Archives quarter, between the Picasso Museum and Place des Vosges, this elegant apartment occupies the fourth and top floor of a beautifully maintained period building. Offering 78.47 sqm (Carrez Law) and 82.80 sqm of total floor space, this property was fully renovated in 2024 and stands out for its generous volumes, abundant natural light, and quintessential Parisian atmosphere. Exposed wooden beams, impressive ceiling height and charming views over the rooftops of Le Marais lend ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

